
Herr Korn erläuterte seinen Bericht für das Stadtarchiv. Er lud alle Ausschussmitglieder herzlich 
zum Tag der offenen Tür des Stadtarchivs am 04.03.2016 ein und wies auf die vielfältigen 
Angebote hin. 
 
Er machte auf die noch immer bestehenden großen Lagerplatzprobleme des Archivs 
aufmerksam. Für diese gäbe es noch keine Lösung. Auf Nachfrage von Frau Reese erklärte er 
die Abläufe im Zusammenhang mit den Aufbewahrungsfristen. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Dr. Langen, ob die Nutzung externer Dienstleister geprüft worden sei, 
teilte Herr Korn mit, dass eine Prüfung ergeben habe, dass diese nicht wirtschaftlicher seien. Zu 
der Art der Dokumente, die im digitalen Langzeitarchiv archiviert würden, teilte Herr Korn mit, 
dass vorwiegend Unterlagen, welche digital entstanden seien, dort archiviert würden. 
 
Herr Heckeroth, Frau Reese und Herr Willenberg bedankten sich bei Herrn Korn. 
 


